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青物横丁商店街振興組合 
第２３期通常総会の終了報告 

令和元年５月２２日（水）午後２時～ 商店街事務所 

30年余りに渡り青物横丁商店会長 青物横丁商店街振興組合の理事長を務

めさせていただきましたがこの度この職を退任させていただくことといた

しました 長きに渡り一緒に活動し支えていただいた役員の皆様や温かく

見守り又ご協力いただいた商店街会員の皆様には言葉では表すことが出来

ない程の感謝でいっぱいです 本当にありがとうございました  

振り返ってみますとこの３０年間青物横丁を取り巻く環境は大きく変わる

中その時々を役員の皆様と話し合い時には激論を交わしながら最善の道を

歩んで来たつもりですがその道が正しかったかどうかは分かりません 私

の人生に置いて素晴らしい仲間の皆様と商店街活動を続けて来られました

事は一生の宝物だと思っております  

新理事長の権 東品氏は商店会立ち上げの時から今日まで私を導き支えて

いただき一心同体で活動を続けてきた方です 安心して理事長をお任せし

たいと思っております 私にいただいたご厚情を私同様新理事長へ変わら

ぬご支援をお願いし甚だ粗辞ではございますがお礼の挨拶とさせていただ

きます 

  
 

平成３０年度第２３期通常総会は令和元年５月２２日（水）商店街事務所にお

いて開催されました 堀江理事長の挨拶の後 第１号議案から第８号議案まで

を説明しすべての議案が承認されました 総会終了後の理事会において退任さ

れた堀江新三様に代り権 東品氏が新たに代表理事（理事長）に選任され就任さ

れました 以下は令和元年度の理事です 

同封の総会資料をご覧いただきたくお願い申し上げます なお堀江新三 前理事

長には オリンピック関連特務理事として引き続きご活躍をいただきます 

理 事 長；・権 東品  副理事長：庄司正治・折原 融・村上泰範 

専務理事；・田中立夫 

理  事；・堀江新三・堀江荘平・堀江淳子・澤崎政雄・松田年史・橿村佳代 

     ・川崎成史  監 査；白尾寿美子・松田年生 

３０年商店街活動を振り返って 

前理事長 堀江 新三 

退任のご挨拶 



プレミアム付 
品川区共通商品券発売 

使用有効期限は ２０１９年９月３０日まで 

親愛なる商店街の皆様 この度理事長に就任致しました焼肉「おもに」の権と

申します 商店街結成３１年になりますが皆様の活動に対するご理解ご協力に

感謝いたします さて商店街を取り巻く環境は以前に比べ激変しております 

その中で会員皆様の営業活動には心より敬意を払う次第です 青物横丁は非常

に将来性豊かな地域であります 会員数は現在１４８名ですが私たち役員は会

員の皆様に資するため活動していきたいと思います しかし限られた役員であ

るための閉塞感もございます これらを破るためにも個々の皆様のお立場でな

お一層のご協力を賜りたく存じます これをもちまして就任のご挨拶とお願い

にさせていただきます  

 

  

 

  
 

令和元年度第１回 
「あおよこスクラッチくじ」 

３２店参加で開催 
お祭りは梅雨入りとはなりましたが 大い

ににぎわいました 天気はまずまずで涼し

く 担ぎ手には良かったのではないかと思

います 町会の役員の皆様大変ご苦労様 

お疲れ様でした  

なお 権理事長は４御神酒所を訪問御神酒

を奉納し挨拶に廻りました 

  

 

日立ソリュ－ジョン吹奏楽団 

2019年6月30日 定期演奏会 共演：東海中吹奏楽部 

この５月から使用されているプレミアム付

品川区内共通商品券はこの地域でも昨年以

上の購入者がありました 是非お客様を取

り込んでいただきたくご案内します 

 

  
 

荏原神社 例大祭 

6月７・８・９日 

「新任のご挨拶」 権 東品 新理事長  

－これからの商店街活動－ 

別紙チラシをご一読下さい 今回も地元東海中学校との合同演奏が行われます 

昨年はきゅうりあんホールがほぼ一杯のお客様でした どうか一度足を運んで

いただきますようご案内致します   

今年度最初のスクラッチくじは

３年目迎えお客様にも定着しま

した 今回は新たに２店舗が参

加 お客様にも好評でした 

  
 


